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Herr Borowietz, Schulleiter, hat sich mit einem Brief an den Ausschuss gewand. Er ist froh über 
den Beschluss der SVV zur Sanierung „Campus Stern“, sein Bemühen, dass sich die Verwaltung 
zur Finanzierung äußert, hatte bisher keinen Erfolg. So haben sich Vertreter der Schule Gedan-
ken gemacht, wie der Beschluss der SVV umgesetzt werden könnte. 
 
Herr Jacob, Mitarbeiter der Initiative „Campus Stern“ hat einen Wettbewerb initiiert und diesen 
mit Unterstützung der Fachhochschule Potsdam ausgelobt. Er bittet die  Ausschussmitglieder um 
Unterstützung der Umsetzung des Beschlusses der SVV und lädt  sie zur Präsentation der Wett-
bewerbsergebnisse am 28.01.2004 in das Leibniz-Gymnasium ein. Für die Vorstellung von Fi-
nanzierungsmodellen steht er gern zur Verfügung. 
 
Dr. Steinicke dankt für die Informationen. 
 
Beschlusstext: 
Der Ausschuss für Bildung und Sport nimmt die Informationen zur Kenntnis. 
Abstimmungsergebnis: 
 


